



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr. 179/GP

09.10.2017

**TERMINHINWEIS: Gesundheitsministerin Huml am 11. Oktober beim 3. Bayerischen Fachtag zum Projekt "Menschen mit Demenz im Krankenhaus" in Nürnberg**

**Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** informiert sich im Rahmen eines Fachtags am 11. Oktober in Nürnberg über erste Ergebnisse des Projekts "Menschen mit Demenz im Akutkrankenhaus (Phase III)". Veranstalter des Fachtags ist die Deutsche Alzheimer Gesellschaft, Landesverband Bayern.

Der Fachtag beginnt um 10.00 Uhr. Das Grußwort der Ministerin ist geplant für

**Mittwoch, 11. Oktober 2017, 10:30 Uhr,  
Marmorsaal der Nürnberger Akademie,  
Gewerbemuseumsplatz 2, 90403 Nürnberg.**

Im Anschluss (gegen 11.00 Uhr) nimmt die Ministerin an einer Podiumsdiskussion zum Thema "Herausforderungen im Klinikalltag" mit Experten aus dem Krankenhausbereich teil.

Durchgeführt wurde die dritte Projektphase von der Deutschen Alzheimer Gesellschaft, Landesverband Bayern. Das bayerische Gesundheitsministerium beteiligt sich an der Finanzierung des Projekts. Ziel der Studie ist es, konkrete Hilfen für demenzkranke Menschen und deren Angehörige bei einem Krankenhausaufenthalt zu entwickeln und in den Klinikalltag einzuführen.

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de) wird gebeten.**